

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los alumnos que participarán con sus proyectos en los Premios de Investigación convocados por la Junta. | EÑE

En busca de los futuros científicos

Dos de los proyectos del IESO Tomás Bretón representarán a Salamanca en un concurso regional de investigación

EÑE | VILLAMAYOR

Las inquietudes por buscar explicaciones a aquellos aspectos cotidianos que para la mayoría de la población pueden pasar inadvertidos o se quedan en la duda, es los que ha llevado a cinco alumnos del IESO Tomás Bretón de Villamayor de Armuña a profundizar en la investigación de la influencia de las diferentes frecuencias sonoras en el comportamiento de los ortópteros (grillos) y conocer la cantidad de vitamina C que contienen los zumos envasados y si son mejores que los naturales.

Dos proyectos que han merecido el reconocimiento de la Junta, ya que han sido seleccionados en

la categoría de Secundaria para presentar a Salamanca en la fase regional que se celebrará el día 30, dentro de la convocatoria de los Premios de Investigación e Innovación en el ámbito de la Comunidad de Castilla y León, correspondientes al curso 2013-14.

Coordinados por el profesor Luis Clavero, Miguel Fuentes y Ángel Canal, aficionados a la entomología y los sonidos han logrado averiguar las reacciones de los grillos con los distintos sonidos y la frecuencia a utilizar para que tengan mayor o menor actividad. Aseguran que lo más difícil fue criar a los grillos y después asociar cada canto a una conducta para llegar a la conclusión de que cuando se les

aplican frecuencias creadas por ellos sí reaccionan, mientras que no lo hacen si son sonidos creados a través de aplicaciones.

Por su parte, Óscar Martín, Javier Vicente y Pablo Martín se adentraron en analizar el contenido de vitamina C de tres marcas de zumos envasados en relación al zumo natural. La conclusión es que teniendo en cuenta el tiempo y la temperatura como variables, no se pierde tanta vitamina, habría que estar a temperaturas muy altas, ya que hasta los 80 grados se mantiene o incluso aumenta y a partir de ahí se pierde entre un 15% y un 20% y los envasados contienen el doble porque llevan otros aditivos añadidos.

SANTA MARTA



La pasarela peatonal de La Fontana ya luce alumbrado público. | EÑE

La pasarela peatonal de unión con Salamanca en La Fontana estrena alumbrado público

EÑE | SANTA MARTA

El concejal de Obras y Mantenimiento de Santa Marta, Ignacio Galán, presentó la instalación de iluminación en el acceso a la pasarela peatonal situada junto al río que une los municipios de Salamanca por el barrio de Prosperidad y Santa Marta a través de la urbanización La Fontana.

El Consistorio santamarino ha pedido autorización al de la capital con el objetivo de poder conectar el cableado para disponer de alumbrado público en la zo-

na con el que iluminar este tramo que conecta ambas localidades.

Las nuevas farolas completan la actuación realizada de pavimentación del camino de acceso de 42 metros de largo por dos de ancho, para dar servicio a los numerosos vecinos de Salamanca y Santa Marta que utilizan este paso para cruzar a diario debido al considerable ahorro de tiempo que se logra con este atajo y que supone dar respuesta a las reiteradas demandas de la población.

Una charla sobre el entrenamiento deportivo estrena la 'Semana de la Salud'

La charla matinal sobre rehabilitación y fisioterapia en el edificio Sociocultural, junto con una sesión de entrenamiento de acceso libre y gratuito para deportistas en las pistas del colegio Miguel Hernández por la tarde inauguran esta mañana la segunda edición de la 'Semana de la Salud' que está organizada por el Área de Salud del Ayuntamiento de Santa Marta y que este año está dedicada al deporte. Las jornadas incluyen una decena de actividades y talleres con los que se pretende concienciar a la población de la importancia de compaginar deporte y salud para llevar una vida saludable. El programa concluirá con unas mini olimpiadas infantiles el próximo sábado. | EÑE

RENUEVA TU COCINA CON ESTE JUEGO DE UTENSILIOS

PRÓXIMA ENTREGA
ESPÁTULA DE HUEVOS

28 mayo



Por sólo
2'50
euros
+ periódico



LA GACETA

TODOS LOS MIÉRCOLES
EN TU PUNTO DE VENTA

Consigue con LA GACETA los utensilios de cocina que no rayan, no pesan, resistentes hasta 210° y a los que no se pegan los alimentos

923
125
240

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

Precio especial suscriptor: **2 €** cada pieza individual
22 € colección completa + barra colgador de regalo

Puede adquirirlas en nuestras oficinas:
-Peña Primera, 18
-Avda. de los Cipreses, 81